
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

2012.9.13 №87 

日本共産党杉並区議会議員 

杉並区善福寺２－２－１１

TEL 090-9973-0941 
 

ホームページ 
http://yamadakohei.jp 

九
月
五
日
（
水
）
か
ら
、
杉
並
区
議
会
第
三
回
定

例
会
が
始
ま
っ
て
い
ま
す
。 

今
回
、
こ
の
間
の
ニ
ュ
ー
ス
で
も
取
り
上
げ
て
い

る
「
井
草
一
丁
目
に
増
設
予
定
で
あ
っ
た
株
式
会
社

運
営
の
認
可
保
育
園
増
設
計
画
」
に
つ
い
て
、
一
般

質
問
し
ま
し
た
。 

当
初
、
今
年
の
十
月
に
開
設
さ
れ
る
予
定
だ
っ
た

井
草
地
域
の
認
可
保
育
園
（
一
一
〇
名
規
模
）
は
、

土
地
の
確
保
が
進
ま
ず
、
整
備
計
画
が
破
た
ん
し
ま

し
た
。 

私
も
、
計
画
の
進
捗
状
況
な
ど
に
つ
い
て
は
、
独

自
に
調
査
を
行
な
い
、
現
地
で
の
聞
き
取
り
や
、
運

営
事
業
者
へ
の
確
認
を
し
て
お
り
、
区
に
も
情
報
提

供
を
し
て
き
ま
し
た
が
、
区
の
実
態
把
握
の
遅
れ
も

あ
り
、
計
画
は
と
ん
挫
し
ま
し
た
。 

今
回
の
事
態
を
受
け
、
私
の
も
と
に
保
育
園
入
園

相
談
を
し
て
い
る
待
機
児
童
の
保
護
者
か
ら
は
、
失

望
の
声
も
寄
せ
ら
れ
て
い
ま
す
。 

区
の
重
要
な
施
策
を
民
間
企
業
に
丸
投
げ
し
、
計

画
の
進
捗
状
況
等
の
詳
細
を
掴
ん
で
こ
な
か
っ
た

こ
と
が
計
画
の
破
た
ん
に
繋
が
り
ま
し
た
。 

保
育
待
機
児
童
解
消
の
た
め
に
は
、
保
育
所
整
備

は
、
区
が
用
地
確
保
な
ど
に
も
責
任
を
持
ち
、
着
実

に
実
現
す
る
こ
と
が
必
要
で
す
。 

ま
た
、
今
回
、
営
利
企
業
の
保
育
所
参
入
の
問
題

が
浮
き
彫
り
に
な
り
ま
し
た
。 

今
後
、
認
可
保
育
園
の
運
営
は
、
企
業
参
入
を
進

め
る
の
で
は
な
く
、
公
立
か
非
営
利
の
社
会
福
祉
法

人
で
行
な
う
べ
き
で
す
。 

 

国家公務員宿舎であった方南町住宅跡地

（国有地）の活用についても一定の方向性

が示されています。 

９１８０㎡の広大な国有地ですが、全て

民間に売却され（大半は住宅としての活

用）、その一部が「１０２人規模程度の認可

保育園」になる予定です。所管に確認した

ところ〝運営事業者は営利企業になる見通

し〟とのことでした。 

今後、様々な問題が懸念される〝企業丸

投げ〟の姿勢を正す必要があります。 

今
定
例
会
で
の
一
般
質
問

一
般
質
問
に
対
し

区
長
が
答
弁
に
立
ち

遺
憾
の
意
を
表
明
、

区
民
に
謝
罪
し
ま
し

た
。 ま

た
、
杉
並
区
北

部
地
域
に
代
替
施
設

と
し
て
、
認
証
保
育

園
と
認
可
保
育
園
を

す
み
や
か
に
準
備
す

る
こ
と
を
約
束
し
ま

し
た
。 

井
草
地
域
の
計
画
該

当
地
域
（
右
） 

土
地
の
確
保
が
進
ま

ず
計
画
が
と
ん
挫
す

る
事
態
に
…
。
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 家庭菜園で野菜を収穫 
 

仕事柄、私も妻も非常に忙しい毎日で、近

所に住んでいる母親の支援を受けています。

本当に助かっており、大変ありがたいです。 
７月頃、母親が家庭菜園を始めました。ナ

スやミニトマト、オクラなど、息子の大好物

ばかりを準備。この夏、せっせとお世話をし

てくれました。息子も毎日の「水やり」をお

手伝い。感心なことに、私たち夫婦より、一

生懸命に世話をしていました。 
さて、８月も終わりに近付いた頃、家庭菜

園ながら、立派な野菜が大量に実り（ミニト

マトは実らず…）収穫をすることになりまし

た。息子は大興奮で、収穫したばかりの野菜

を宝物のように扱っていました（笑） 
収穫物は家族そろって、美味しくいただき

ました。 

第
三
回
定
例
会
の
一
般
質
問
に
お
い
て
、
日
本
共
産
党
杉

並
区
議
団
の
富
田
た
く
区
議
が
地
震
災
害
時
の
地
域
防
災

力
の
向
上
に
つ
い
て
質
問
し
ま
し
た
。 

特
に
重
要
な
質
疑
と
な
っ
た
の
が
、
地
域
ご
と
の
詳
細
な

防
災
マ
ッ
プ
の
更
新
・
配
布
で
す
。 

一
〇
年
ほ
ど
前
か
ら
、
震
災
救
援
所
と
な
る
小
学
校
を
中

心
と
し
た
「
地
域
ご
と
の
防
災
マ
ッ
プ
」
が
作
ら
れ
て
い
ま

し
た
（
以
前
、
ニ
ュ
ー
ス
に
も
掲
載
）
。
こ
れ
は
、
地
域
の

防
災
組
織
な
ど
が
、
実
際
に
ま
ち
を
歩
き
、
街
頭
消
火
器
や

防
火
水
槽
、
生
活
用
井
戸
水
な
ど
の
消
防
水
利
を
地
図
上
に

記
載
し
た
マ
ッ
プ
で
す
。
自
分
の
家
の
周
り
の
消
火
設
備
が

ど
こ
に
あ
る
の
か
が
分
か
り
、
防
災
意
識
向
上
の
た
め
に

は
、
と
て
も
有
効
な
マ
ッ
プ
で
す
。 

し
か
し
、
こ
の
地
域
ご
と
の
防
災
マ
ッ
プ
は
、
作
成
さ
れ

た
後
は
、
更
新
・
増
刷
が
行
な
わ
れ
ず
、
地
域
で
は
、
あ
ま

り
活
用
が
さ
れ
て
い
ま
せ
ん
で
し
た
。 

質
問
で
は
、
そ
の
問
題
を
指
摘
、
更
新
・
増
刷
・
配
布
を

息子が通う保育園の保護者から、ある時「区

議会議員はどのような仕事をしているのです

か？」と尋ねられたことがあります。 

確かに、多くの住民にとって、地方議員の仕

事内容は、見え辛いこともあるかと思いますの

で、これから、ニュース上で少しずつ仕事内容

を紹介していきます（あくまで、日本共産党の

議員の仕事紹介です）。 
 

議員の仕事は多岐にわたります。先日はご近

所の小学校と近隣住民とのゴミ置き場問題の

調整を行ないました。新築住宅が建った場合な

どに、トラブルになりやすいのが「ゴミ置き場」

問題です。新規にゴミ置き場を設置する際は、

「既に居住している住民」と「新たに居住する

住民」との丁寧な調整が重要になります。 

 

巨
大
な
マ
ッ
プ
は
、
私
と
富
田
区
議

が
夜
な
べ
し
て
作
成
（
右
） 

い
い
出
来
栄
え
で
す
。 

先の例では、小

学校のご協力もあ

り、無事に問題を

解決することが出

来ました。住民同

士の間に立ち、適

宜、調整をはかる

のも議員の大切な

仕事です。 

ゴミ問題は比較的に難しい

案件で、より丁寧な対応が必

要となります。 

住
民
任
せ
に
せ
ず
、
区
が
先
頭

に
立
っ
て
進
め
る
こ
と
を
求
め

た
と
こ
ろ
、
区
長
も
〝
今
後
工

夫
し
て
い
く
〟
と
答
弁
。
今
後

の
防
災
マ
ッ
プ
の
あ
り
方
に
つ

い
て
、
見
直
す
姿
勢
を
見
せ
ま

し
た
。 

毎日、頑張って水やり（上） 

収穫の喜びを体験（右） 


